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q--~~º~ Quince puntos para 
la unanimidad 

Paulino Sánchez 

A penas quince minutos de Ple-
no extraordinario y unanimidad 

en todos los puntos, seis en total, sin 
que mediara debate entre los dos gru
pos de la Corporación. Tan sólo el 
que en esta ocasión actuaba como 
portavoz del PP, Francisco Nieto, por 
ausencia de Francisco Luna, pedía 
que se declararan institucionales los 
dos últimos puntos y así se aceptaba 
por el alcalde. 

Esos dos puntos eran propuestas de 
alcaldía, que finalmente pasaron a 
ser institucionales. El primero de los 
puntos, quinto en el orden del día, 
era el adherirse al Año Europeo con
tra el racismo, concretamente al Co
mité que a nivel regional encabeza la 
Consejería de Bienestar Social de la 
Junta de Comunidades. 

También se declaraba institucional 
el último punto, el apoyo a la Mesa 
para la Defensa del aceite de oliva, 
en solidaridad con las organizacio
nes profesionales que lo están de
mandando. 

Hubo igualmente unanimidad en la 
aprobación del acta de la sesión ante
rior, así como en la solicitud del plan 
especial para zonas rurales deprimi
das, con destino a 75 trabajadores, 
para lo que se piden un total de 
31.142.350 pesetas, aportando el 
municipio 18.050.375 pesetas y en 
maquinaria 851.342 pesetas. Todo 
ello para arreglo del Jardín de Santa 
Ana, la nave almacén situada junto al 
cuartel de la Guardia Civil y cons
trucción del Centro de recogida de 
animales. 

Igualmente se solicitó a la Junta de 
Comunidades, Consejería de Obras 

Jardines de Santa Ana, en la calle Encomienda, frente al colegio de San Luis 
Gonzaga. 

Públicas, una subvención de 
10.684.795 pesetas para redes de 
abastecimiento en varias calles de la 
localidad. 

Aguas potables 
En escritos y comunicaciones se 

tuvo conocimiento del encargo por 
la Consejería de Obras Públicas a la 
empresa Audín del estudio de la 
depuradora de aguas potables, así 
como la renovación con la Consejería 
de Sanidad del convenio de preven
ción de drogas "Comunidad Escuela 
de Salud", aportándose 789.000 pe
setas por la Consejería y la misma 
cantidad por el Ayuntamiento. 

Otras informaciones de ese punto 
era la concesión de tres millones de 
pesetas para eliminación de barreras 
arquitectónicas, del premio de 300 
ecus a la OMIC por la revista "Con
sumo Joven", elaborada por el equi
po de prensa, otros tres millones para 
destinarlos al Parque de la Veguilla y 
otras subvenciones a la Biblioteca 
Municipal, de 600.000 pesetas para 
adquisición de libros y 200.000 pe
setas para un programa musical en el 
mismo centro. 

El alcalde felicitaba al inicio del 
Pleno a Pedro José M-Albo, que ese 
día había anunciado su candidatura a 
la presidencia local del PP solanero. 
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